



Le Vicaire Général, le Père Raphaël Joubert Mermoz Ella de la Cathédrale Saint Raphaël d'Ebab par Mengong sur la route de Sangmélisma sera porté à la charge d'Évêque du Diocèse d'Ebolowa pour le compte de l'Église Catholique Orthodoxe d'Antioche et de Jérusalem le 25 mai 2024 sous la bénédiction apostolique du Patriarche Jacques III.

Le temps s'est arrêté à **Ebab** dans la localité de **Mengong** depuis l'annonce de l'ordination épiscopale de **Mgr Raphaël Joubert Mermoz Ella**. Âgé seulement d'une trentaine d'années ce jeune prélat a conquis les coeurs des fidèles qui accourent de plus en plus nombreux à la **Cathédrale Saint Raphaël d'Ebab** pour recouvrer certains la guérison et d'autres pour renouer avec une **foi sincère et authentique**.

Ce qui semble une nouveauté et qui trouble dans les enseignements du **Père Raphaël**, c'est lorsque qu'il parle de la **gnose** ou encore des **livres apocryphes** ou relevés. Il y mêle fort bien **les traditions Africaines** de son Sud natal, traitant avec la prière ainsi que les herbes et des écorces d'arbres. Le résultat final est à couper le souffle : **kystes** et **fibromes** injectés hors de l'organisme, des femmes en mal d'accouchement éprouvent pour la première fois les joies de l'enfantement, disparition des tumeurs, éjections du poisson, baisse ou disparition du taux viral du **Hiv** dans le sang confirmé par des examens des médecins crédibles ainsi que des photos sur le barbillard.

Une dévotion qui lui a valu une renommée qui dépasse les frontières du **Cameroun** reconnaissance de **L'Église Catholique Orthodoxe d'Antioche et de Jérusalem** qui après des enquêtes et une formation apostolique a décidé de consacrer ce jeune berger du Seigneur à la charge **d'Évêque du Diocèse d'Ebolowa** à la surprise générale.

C'est en joie que les siens ont accueilli la nouvelle et préparé au propre comme au figuré, l'arrivée de Sa **Sainteté le Patriarche Jacques III** qui va fouler le sol de **Mengong** Samedi, **25 mai 2024** pour donner l'onction du Seigneur au nom de **L'Église Catholique Orthodoxe d'Antioche et de Jérusalem** à ce fils du sud qui deviendra alors le plus jeune Évêque que la région aie jamais connue